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Le mie impressioni sullo scambio a Roma.
 Lo scambio era molto simpatico perchè mi sono fatta molti amici italiani, la mia corrispondente è stata gentilissima e
ogni sera, noi parlavamo molto insieme. Ed ho trascorso dei momenti piacevoli con tutta la classe e gli italiani.
 Dopo, la famiglia della mia corrispondente era molto gentile, perchè noi siamo andati al cinema, noi abbiamo visitato
molto Roma e ogni giorno, noi abbiamo parlato e erano molto accoglienti.
 Poi, la scuola italiana è molto differente dalla scuola francese, perchè tutti gli alunni possano parlare con i loro amici,
andare su internet ma loro hanno molti compiti.
 Le visite erano molto interresanti perchè noi abbiamo visitato moltee piazze, musei e imparato tanto su Roma, sui
monumenti romani e sugli artisti romani.
 Per finire, l’organizzazione dello scambio era bellissimo perchè la professoressa Sleziona ha lavorato molto su
questo scambio e grazie di tutto, perchè era la prima volta che andavo a Roma e ho visitato molti monumenti romani.
 Amandine Rudigoz 4ème3

Io sono stata contenta di questo scambio perchè io mi sono fatta una nuova amica italiana che si  chiama Carlotta
.Lei è simpatica e gentile.
 La famiglia era accogliente e lei mi ha dato molti regali come per esempio : della pasta, il cioccolato ,il parmigiamo ...
 Io trovo che questo scambio sia stato importante perchè noi abbiamo parlato in italiano con delle personne italiane e
noi abbiamo osservato il sistema scolastico in Italia .
 Noi abbiamo potuto anche vedere la cultura italiana che è differente dalla nostra cultura.
 Ho visitato molti monumenti come il Colosseo , il Pantheon , la piazza di Spagna , la fontana di Trevi , la villa d’Este ,
la galleria Borghese , il museo del Vaticano, la capella Sistina , il Vittoriano ...
 Il monumento che ho preferito è il Colosseo . Esso è un anfiteatro magnifico, è grandissimo ed è il simbolo di Roma .
 Grazie per lo scambio professoressa !
 Emilia Buttet

Le mie impressioni sullo scambio a Roma.
 La mia corrispondente  è stata molto simpatica e anche la sua famiglia.
 La scuola è molto differente dalla nostra, loro possono utilizzare il telefonino...
 Le visite sono state interessanti perchè non conoscevo tutti i monumenti.
 Emmanuelle Frau 4ème3

Sono stato contento dello scambio perchè la famiglia del corrispondente è sata simpatica perchè mi ha regalato l’olio
extra vergine, il parmigiano regiano e la pasta. Il Colosseo è il mio monumento preferito perchè è grandissimo per
l’epoca. Mi piace la scuola in Italia perchè il pomeriggio, non abbiamo scuola anche se il sabato hanno lezione.
 L’organizzazione dello scambio mi è piaciuta molto perchè noi abbiamo imparato moltissime cose. Per finire, sono
contento dello scambio perchè ho visto alcuni francesi durante la serata.
 Adrien Petit

Sono contento di questo scambio perché mi sono fatto un nuovo amico.
 La sua famiglia é stata generosa e gentile perchè loro sono stati  accoglienti.
 La scuola è grande  ma i ragazzi parlano troppo forte in classe.
 Siamo andati con la classe a visitare molti monumenti come il Vaticano o il Colosseo.
 Ma qualche volta, le visite sono state troppo lunghe.
 E per finire, i viaggi in aereo sono andati bene !
 Aubin Sigrist

Io sono stata contenta di questo scambio perchè la mia corrispondente è stata simpatica e noi abbiamo fatto molte
visite interresanti dunque noi abbiamo inparato molto a Roma.
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 Il monumento più grandioso per me è il Vaticano perchè è grande e magnifico. La mia corrispondente è simpatica ed
è un’ amica. La nostra classe, dunque la classe di Cloè, è molto simpatica e accogliente. E per finire, sono stata
contenta di questo scambio ma sono stata anche contenta di tornare a casa mia.
 Clarisse Brossat

Lo scambio a Roma.
 La famiglia del mio corrispondente era simpatica, il mio corrispondente ha due fratellini di 6 anni e 8 anni.
 Il mio corrispondente pratica il calcio, l'ho guardato giocare al club e Andrea gioca bene.
 La scuola in Italia non è moderna, a Lyon, la nostra è più moderna. Essa è davanti al Colosseo.
 Le visite sono andate bene. Erano culturali ma un po lunghe, ora sappiamo nuove cose.
 Il week-end sono andato a fare lo shopping con Andrea il mio corrispondente e i suoi amici. E un altro giorno, ho
fatto un picnic.
 Grazie a tutti gli insegnanti che hanno organizzato lo scambio.
 David Gorun

Questo scambio era molto bello, in una settimana abbiamo visitato Roma.
 La mia famiglia era molto gentile e simpatica.
 Il corrispondente era gentile e divertente.
 La scuola è moto differente dalla nostra perchè loro vanno a scuola solamente la mattina e secondo me, l’ambiante
è più  divertente a Roma.
 Roma è una bellissima città  con tanti monumenti dunque abbiamo fatto molte visite simpatiche.
 Per concludere, questo viaggio è piaciuto a tutta la classe.
 Grazie mille !
 Elise Soumah

Sono stato contento perchè ho incontrato delle persone molto gentili e interessanti. Mi sono fatto degli amici.
 La famiglia era veramente gentile e simpatica e accogliente perchè loro mi hanno regalato della pasta e del caffè.
 Ho adorato le visite perchè ho visto tanti monumenti e fontane e ho imparato la storia di Roma e dei monumenti.
 Ho anche visto come è la scuola in Italia :
– Loro parlano molto ma non scrivono.
– Non hanno una permanenza dunque quando non c’è un professore, vanno nelle altre classi.
 Abbiamo preso l’aero per andare a Roma.
 Grazie a Lei, professoressa Sleziona.
 Emmanuel Abitbol

IMPRESSIONE SULLO SCAMBIO
 Fare uno scambio è una buon’ idea per vedere come gli italiani vivono.
 Noi abbiamo visto come loro hanno le lezioni, che cosa mangiano abitualmente .
 Noi siamo andati in molti luoghi di Roma e abbiamo veduto molti monumenti storici .
 Le famiglie dei nostri corrispondenti sono state molto accoglienti e c'è stata una buona organizzazione per le visite e
noi abbiamo avuto molto tempo libero .
 Per concludere , ho dei nuovi amici italiani .
 Charlotte Hairon

Le mie impressioni sullo scambio di Roma :
 Sono stata contentissima dello scambio perchè era la prima volta che ho visitato Roma e questa città è per me
bellissima, con numerosi monumenti  magnifici !!
 A scuola, gli italiani non hanno il libretto di assenze dunque quando arrivano in ritardo, il professore dice solamente
« seduti » e loro hanno scuola solamente dalle 8 alle 14 con due recreazioni di dieci minuti.
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 Abbiamo mangiato alla loro mensa  ed era buonissimo con le lasagne e le patate dunque grazie mille per la scuola
di avere preparato questo cibo !!
 Ho ricevuto tanti regali dalla mia corrispondente e credo che gli italiani siano molto generosi !!!
 La mia corrispondente è molto simpatica  e vivace e con sua madre sono gentilissime e accoglienti !!
 Le visite erano molto interressanti e il mio monumento preferito è stato il Pantheon perchè adoro i monumenti
romani e la sua cupola è  magnifica !
 Grazie alla professoressa Sleziona per questo viaggio e grazie per la scuola di essere stata così accogliente !
 Grazie anche alla professoressa Bonhomme e al professore Clairon.
 Apolline Leger 4Â°7

Sono stata contenta dello scambio perchè la mia corrispondente è stata molto gentile e anche la sua famiglia era
accogliente (e ho avuto regali).
 La mamma cucinava bene, ha fatto molta pasta !
 La scuola è differente perchè i ragazzi sono molto chiacchieroni.
 Le visite erano interresanti, ho imparato molto.

Io sono stato contento dello  scambio perchè i musei erano interessanti come il museo del Vaticano, ma anche
perchè il mio corispondente e la sua famiglia erano gentili e accoglienti. L’organizzazione era bella : ogni giorno, noi
abbiamo visitato un’ altra epoca di Roma.
 E per finire, i professori erano gentili e io ho capito le loro lezioni.
 Julien Chanal

Il viaggio è stato indimenticabile, noi siamo partiti da Lione il martedi dieci novembre. Noi siamo andati a Roma in
aereo e ho incontrato la mia corrispondente Francesca.
 La mia corrispondente ha un fratello che è molto gentile. Lei e la sua famiglia sono state accoglienti. Lei non ha un
animale domestico.
 Francesca è molto simpatica. E’ grande ! Noi abbiamo parlato molto in italiano e un po’ in francese.
 La loro scuola non è come in Francia. Loro mangiano alle dieci e alle dodici. C'è anche un professore per due
materie o di  più. Loro non imparano molto rispetto alla Francia ma loro hanno più compiti.
 Per finire, le visite sono state molto interressanti : noi abbiamo visto molti monumenti come il Colosseo, la fontana di
Trevi, la villa Borghese... Ho imparato molte cose.
 Justine Magaud

Sono stata molto contenta dello scambio con Roma perchè gli  italiani sono stati molto gentili , il mio corrispondente
adesso è il mio amico. Poi, la famiglia era molto accogliente e simpatica. La mamma cucinava molto bene. La scuola
è differente perchè loro possono parlare, ascoltare la musica (in arte) allorchè in Francia, non possiamo fare così. Le
visite sono state molto interressanti, ho imparato tante cose. In più, è stata la prima volta che andavo a Roma.
 Per finire, grazie mille a Lei.
 Liza Hafota.

Lo scambio Lyon-Roma
 Sono molto contenta dello scambio a Roma, il mio corrispondente e la sua famiglia erano molto gentili e simpatici.
La scuola del mio compagno di classe era vecchia e impressionante perchè era grande. Ho imparato molte cose sul
Colosseo, la Villa d'Este ecc…. Mi sono piaciute molto le visite che noi abbiamo fatto perchè esse erano belle e
interresanti come per esempio il Vaticano. Il mio corrispondente si chiama Lorenzo Corrias e ho avuto numerosi
regali dalla sua famiglia. Per finire, ho adorato lo scambio e ho trovato il viaggio incredibile !
 Grazie mille professoressa Sleziona !
 Elodie Dubourg
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Scambio a Roma
 Sono stata molto contenta dello scambio perchè per la  prima volta ho preso l’aereo.
 Le classi  sono come in Francia perchè gli alunni sono molto chiacchieroni e loro non hanno il cortile a scuola .
 Ho mangiato le specialità italiane come il prosciutto.
 Poi, la mia corrispondente è stata molto simpatica come sua madre . Loro mi hanno regalato molti regali come il
prosciutto. In più, ho imparato molte cose.
 Per finire , le visite sono state molto interressanti e l’Italia mi manca come pure la mia corrispondente  e il suo cane .
 Blandine Ballaz

Lo scambio a Roma
 Io sono stata contenta dello scambio a Roma perchè io ho conosciuto delle nuove persone. Gli italiani sono molto
simpatici.
 Io sono stata contenta dello scambio perchè io ho conosciuto un’altra cultura e per me è importante.
 Io sono stata contenta dello scambio perchè la famiglia dove io sono stata era molto simpatica con me.
 Io sono stata contenta dello scambio perchè in Italia, noi mangiamo molto bene. Mi piace la pasta.
 Io sono stata contenta dello scambio perchè io ho visitato Roma, una città nuova che mi piace molto. I monumenti
sono impressionanti e bellissimi.
 Alice Strophair

Siamo arrivati a Roma il 10 Novembre in aereo e siamo partiti il 17.
 Sono stata molto contenta dello scambio perchè la mia corrispondente è stata molto gentile.
 Siamo andate insieme nella sua classe che si trova vicino al Colosseo.
 Abbiamo fatto delle visite molto interessanti come il Vaticano, il Vittoriano...dove ho imparato molte cose.
 Per finire, la famiglia era accogliente e ho riccevuto molti regali.
 Lou Richard 4Â°7

Per me, lo scambio era molto bello perchè nella classe della mia corrispondente ci sono delle ragazze molto
simpatiche e anche per tante altre cose…
 L’organizazzione era perfetta perché noi abbiamo fatto molte cose.
 La mia corrispondente e la sua famiglia erano molto gentili e accoglienti.
 La scuola è differente perchè loro possono alzarsi durante la lezione, loro non hanno dei quaderni…
 Margot Racadot 4Â°3

Per me, lo scambio a Roma era molto bello, perchè il mio corrispondente è stato gentile e gli piace il calcio.
 Poi, mi è piaciuto visitare i monumenti di Roma perchè era la prima volta che andavo a Roma.
 Mi piace anche la scuola perchè gli italiani sono molto gentili ma anche i professori.
 In più, la famiglia del mio corrispondente è simpatica perchè essa è accogliente e gentile.
 E per finire, l'orario non mi piaceva troppo perchè noi cenavamo alle ventidue dunque era troppo tardi per me.
 Julien Monteiro 4Â°7

Le mie impressioni sullo scambio a Roma.
 Lo scambio era magnifico perchè abbiamo visitato dei monumenti bellissimi e adoro  l’antichità dunque il Colosseo, il
Panteon… Trovo che l’organizzazione è stata perfetta perchè abbiamo visto tutte le cose importanti e abbiamo avuto
dei regali bellissimi come la pizzeria… Prima, ho avuto un po’ di apprensione della famiglia ma è stata molto gentile e
accogliente. La scuola è molto differente dalla Francia ma è bella e i professori  sono simpatici e ho imparato molte
cose ! Per finire, la mia corrispondente, Diana,  è simpaticissima e siamo molto amiche dunque sono felice !!!!
 Thémis Halka      4ème7

Le Mie Impressioni Sullo Scambio a Roma
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– Prima di tutto, sono contento perchè il mio corrispondente è molto simpatico, gli piacciono il calcio e la
pallacanestro e uscire con gli amici come me, dunque è più facile per rimanere amici.
– In più, la sua famiglia è molto accogliente e simpatica.
– A scuola, gli amici del mio corrispondente sono simpatici. Sabato abbiamo fatto una partita di calcio con la sua
classe, era un momento straordinario.
– Poi, le visite erano molto interresanti : ho imparato sulle sculture, sui dipinti e sui monumenti.
– Per finire, ho parlato tanto l’italiano. L’organizzazione è stata bella.
 Tommaso Di Fazio.
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